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Introducción 

 

 

 

La legalización de la marihuana es un tema que ha causado gran polémica entre el 
público y el gobierno, pues la aprobación de la marihuana puede ocasionar 
problemas sociales, como el aumento de la adicción a las drogas, si las políticas 
actuales para prevenir la adicción no son suficientes, si se aprueba la marihuana, 
este problema. Se intensificará. 
 
La violencia provocada por el uso de la marihuana aumentará. Con el aumento del 
número de usuarios de drogas, entre otros problemas, los centros de drogas no son 
suficientes para todas las personas con esta enfermedad. 
Sin embargo, no todos están preocupados por la legalización de esta sustancia 
porque también trae beneficios, como reducir la violencia, y aprobar su distribución 
reducirá el número de personas secuestradas para trabajar porque su producción 
requiere mucho cuidado y Por tanto, necesita mucha gente, reducirá el 
enfrentamiento entre cárteles relativos, lo utilizará con fines médicos y otros 
aspectos positivos. 
 
Por lo tanto, dado que la legalización puede tener un impacto en la sociedad (tanto 
positivo como negativo), debe tomarse muy en serio. 
 
En el debate propuesto se tomaron diferentes posiciones, algunas personas 
estaban muy a favor de legalizarlo porque veían los beneficios que traería, mientras 
que otros miraban los efectos negativos que podría traer. 
 
En este trabajo elegiremos la posición de la oposición, seremos objetivos, los 
argumentos que usaremos, la cultura de uso del país, las drogas consumidas en 
México y las leyes que han surgido. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Drogas en México 
 
En México el uso de las drogas es diferente en las distintas etapas, en cada droga 
las drogas tienen usos específicos, por ejemplo, las civilizaciones antiguas usaban 
las drogas para acercarlas a los dioses o con fines médicos. Cada civilización forma 
una cultura de consumo según su tiempo de supervivencia. 
En el México prehispánico, los indígenas usaban drogas para acercarse a los 
dioses. Las sustancias utilizadas son sorbus o hikuri, hongos y hojas de coca. Estas 
personas nos dicen que si la sociedad lo permite y cada sujeto es responsable de 
sus propias acciones, puede consumir estupefacientes. En el período 
posrevolucionario, "México se unió al movimiento de prohibición en todo Estados 
Unidos. Sustancias como el cannabis o la amapola, que antes estaban disponibles 
en cualquier farmacia, se han convertido en un problema social" . El actual 
presidente es Plutarco Elías Calles, quien emitió un decreto sobre la legalización de 
las drogas y prohíbe el cultivo de cannabis en el país. En 1931, el artículo 194 de la 
Ley Penal dictó una nueva ley penal, que retuvo el nombre de delitos relacionados 
con las drogas, es decir, delitos contra la salud. 
Mostrando actualmente el fracaso de la lucha contra las drogas, el gobierno ha 
optado por "militarizar la lucha contra la trata de personas, exacerbando así la 
violencia y las divisiones sociales y políticas en comunidades y poblaciones". La 
guerra se justificó por el aumento del consumo de drogas en el país. En la siguiente 
sección, mencionaremos los medicamentos más utilizados en México. 
Propuestas para la aprobación de la marihuana 
La legislación de las drogas en México está establecida en la Ley General de Salud, 
se ha realizado cambios en dichas normas, las penas se aumentaron para los casos 
de producción, transporte, tráfico, comercio y suministro, ahora la pena mínima es 
de 10 años y la máxima de 25 años en prisión. 
La Ley de Narcomenudeo entro en vigor en 2009, en ella se establece que se puede 
transportar cantidades pequeñas de estupefacientes: 5 gramos de cannabis, 2 
gramos de opio, medio gramo de cocaína, 50 miligramos de heroína o 40 miligramos 
de metanfetamina. Los usuarios que padezcan drogadicción serán sometidos a 
tratamientos después de 3 arrestos. Se han presentado varias iniciativas sobre la 
legalización de la mariguana, algunas de estas son: 
1.- Al probar la legalización de la mariguana se debe regular la producción, 
distribución, venta  y consumo, así como la formulación de una estrategia para 
combatir la adicción. 
2.- Se permitirá el cultivo de la mariguana en pequeñas cantidades (hasta 5 plantas). 
3.-Contar con espacios seguros, lugares donde realizar exámenes médicos y 
suficiente información  respecto de los riesgos de consumo. 
4.- Separar el mercado  del cannabis de los otros mercados  ilícitos. 
Creemos que esta es la recomendación más destacada, porque cuando se apruebe 
la legalización del cannabis se debe controlar el consumo, distribución y 
comercialización del cannabis. También creemos que debe haber un espacio 
seguro para el consumo y la venta, que beneficiará al cannabis. Porque los posibles 
efectos de esta droga son menos dañinos para las personas. No estamos de 
acuerdo en aprobar la siembra porque la gente se aprovechará y aumentará el 



problema de la drogadicción, y pensamos que sería mejor reducir este problema 
solo a través de las ventas. 
Las personas que apoyan la legalización de las fábricas verán muchos beneficios, 
por ejemplo, la gente ya no será mano de obra porque las fábricas necesitan mucho 
cuidado. En el tráfico de drogas, el precio de la marihuana depende de su calidad y 
grado de atención, por lo que se necesita mucha gente. La forma de permitir la trata 
de personas es secuestrarlas para explotarlas, y al aprobar su legalización se puede 
reducir este problema. 
Conclusión 
Con todo lo expuesto anteriormente pesamos que no sería viable ni factible la 
legalización de la marihuana, ya que se no conservó la cultura que se tenía sobre 
el uso de esta sustancia, además la aprobación de la droga causaría más perjuicios 
que beneficios porque aunque ya se logro legalizar  sobre su uso no todos la 
respetarían, recordemos que un drogadicto se guía por impulso para satisfacer su 
necesidad. Por esta razón pensamos que su legalización no sería viable en este 
momento por los problemas sociales qué hay. 
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